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私は高校を卒業してすぐ准看護学院に入学しました。
入学した頃、はじめて学ぶ看護は知らない用語が多く覚えるのがとても大変でした。
しかし、学んでいく中で学習し覚えていくことができました。新型コロナウイルスの
感染拡大により実習は学内になることが多かったですが学内でも、個別性を考えたケ
アを考慮し仲間と共に協力し乗り越えることができました。先生方には親身になって
教えていただきました。それぞれが、これからの目標に向かってがんばっていきたい

と思います。
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